

Mutter Erde

Du trägst uns

Du er-trägst uns schon sooo lange

Wir verbrauchen mehr Ressourcen als du hast

Wir, hier in Österreich leben so, als hätten wir 3 Erden zur Verfügung.

Ich wünsche mir, dass du

Wenn du durch den Wald joggst, nicht nur auf die Stoppuhr schaust.

Dass du auch die Walduft riechst, den Vögeln zuhörst, das Spinnennetz im Tau erkennen kannst.

Dass du offen bist, für die Wunder der Natur.

Nur was wir erkennen, schätzen und lieben, schützen wir auch.

In einer Kleinigkeit auch die Großartigkeit erkennen

Mutter Erde,

du hast Fieber, 2 Grad plus.

Wenn ich statt 36,5 – 38,5 Grad habe, brauche ich Unterstützung.

Lasse ich mir gern Tee und Suppe bringen.

Auch die Erde braucht uns

Setzen wir ein Zeichen, übernehmen wir Verantwortung.

Jede, Jeder Einzelne von uns.

Aber auch die Politik ist gefragt, im Kleinen wie im Großen.

Wir alle tragen Verantwortung, den nächsten Generationen gegenüber

Sie haben ein recht auf eine intakte Erde.

Öffnen wir uns dankbar, neugierig, staunend – wie ein Kind-

Für Alles, was die Natur zu bieten hat.

Ich wünsche uns die Kraft des Löwenzahns

Der sich den Weg durch den Asphalt sucht.